
2020 年(令和 2年)5月吉日 

魚住まちづくり協議会 

関 係 各 位 

  

 

  

2020年度 魚住まちづくり協議会総会書面決議の結果について 

 

平素より、魚住まちづくり協議会の活動にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとう

ございます。 

さて、本年度は新型コロナウイルス感染拡大防止から書面総会での議決とし、2020年 

（令和２年）5月 24日（日）までに書面表決書をご提出頂きました。 

 

その結果について下記のとおりご報告申し上げます。 

 

記 

2020年度 魚住まちづくり協議会総会決議結果 

 

【議案】  

 第１号議案 2019年度 事業報告             賛成：67 反対：0 

 第２号議案 2019年度 収支決算報告           賛成：67 反対：0 

 第３号議案 2019年度 会計監査報告           賛成：67 反対：0 

 第４号議案 魚住まちづくり協議会規約改正（案）      賛成：67 反対：0 

 第５号議案 2020年度 役員（案）            賛成：67 反対：0 

 第６号議案 2020年度 事業計画（案）          賛成：67 反対：0 

 第７号議案 2020年度 収支予算（案）          賛成：67 反対：0 

 

 

【結果】 

  すべての議案が魚住まちづくり協議会規約第 10条第 3項に則り賛成をもって可決 

されました。 

本総会において議決権を行使することができる総数 67、議決権を行使した数 67と 

なりましたこともあわせてご報告申し上げます。 

  なお、お手数ではございますが総会冊子の第４号議案～第 7号議案までの（案）を 

お消し頂きますようお願い申し上げます。 

 

 

 

書面表決書にて頂きましたご意見やご質問は、 

次ページに掲載させて頂いておりますので、ご覧ください。 

 

魚住まちづくり協議会 

会長 橋本 等 



 

みなさまから頂いたご意見やご質問を中点「・」で表記しており、まちづくり協議会の 

回答を矢印「→」以降に書かせて頂いております。 

 

【ご意見】 

 ・現在整備されている 17 号池が運動公園として完成した際に健康増進などを目的とし、

土手や池の周辺などをコースとして（仮称）「魚住マラソン歩こう会」を実施し、毎年

の恒例行事としてみてはどうか。（距離は複数設定） 

→地域からの声として関係各所と検討して参ります。 

 ・SDGsの取り組みは大賛成である。豊かになったとはいえども、なかなか思うように 

なっていないことが現状ということからも、事業計画がどの目標を目指しているのか 

もわかりやすくまとめられていてよかった。 

 →ありがとうございます。みなさまにとって見やすいリーフレットの作成を今後も継続 

して参ります。 

  ・SDGsにおける具体的な活動が示されていたのは良かったが、SDGsの日本語訳 

（持続可能な開発目標）という訳もいれておいてもらえるとよかった 

→今後、まちづくり協議会が SDGsに関するリーフレットや啓発活動を行う際に日本語 

訳も記載して参ります。 

 ・防災に加え、防疫に対する物理的、精神的両面の準備が今後は必要になると思う。 

 →まちづくり協議会としても同様のことを考えております。今後は疫病に対することも 

視野に入れ、活動を展開して参ります。 

 

【ご質問】 

 ・子ども部会の休部に伴って今まで子ども部会が主となって活動していた「みんな de 

お勉強」は今後どこが引き継ぐのかわからない（p6） 

 →子ども部会の「みんな deお勉強」は 2020年度全体事業のひとつとして事業を展開し 

て参ります。詳しくは事業計画に関する p9をご覧ください 

 ・組織図内の役員会出席メンバーの副会長が 2 名と記載されているが、副会長は本年度

1人で正しくは会長・副会長の 2名ではないか（p12） 

 →本年度は会長 1名、副会長 1名が正しい表記であります。 

  規約上副会長は若干名と表記しておりますので、今後は組織図の表記も規約とあわせ

て参ります。 

   

みなさまから頂いたお声に寄り添い、今後も地域住民すべての人にとって愛着を持っ 

て住み続けられるよう事業展開を行って参りますので、どうぞよろしくお願い申し上げ 

ます。 

お問い合わせ 

魚住まちづくり協議会 

〒674-0074 明石市魚住町清水 570 

       （魚住小コミセン内） 

TEL/FAX 078-202-6495 


